

▷ **Argentina**

**Refuerzan
reservas
monetarias**

WASHINGTON, 1o. de mayo (AP). — Argentina siguió reforzando sus reservas monetarias internacionales, que en el primer mes del presente año habían alcanzado 9 mil 670 millones de dólares.

Las cifras dadas a publicidad hoy por el Fondo Monetario Internacional revelan que la liquidez argentina, la más alta de los países de América Latina, se acercaba al récord regional logrado por Brasil en 1978 con 11 mil 826 millones de dólares. Las reservas brasileñas se han estado debilitando desde entonces y en enero del presente año sumaban 7 mil 841 millones.

La liquidez venezolana seguía también un proceso de debilitamiento desde su record de 8 mil 403 millones en 1975, y en el mes de febrero era de 6 mil 608 millones.